

## Bupati Labuhanbatu Hadiri HUT HANI

azhar harahap - [LABUHANBATU.KABARTERBARU.CO.ID](http://LABUHANBATU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 27, 2022 - 14:39



*Ket.Foto: Bupati Labusel(Kiri), Bupati Labuhanbatu (Tengah) Dan Wabup Labura Menghadiri Acara HUT HANI Di Kantor BNNK Kampung Pajak Labura, Senin(27/7/2022)*

LABUHANBATU - Narkotika sudah menjalar ke setiap desa di Kabupaten Labuhanbatu Raya. Semua pasti tahu efek narkotika, hanya saja bagaimana kesiapan kita sebagai orang tua dan keluarga untuk bisa mendidik anak-anak kita agar menjauh dari bahaya narkoba.

Hal itu disampaikan Bupati Labuhanbatu dr.H.Erik Adtrada Ritonga,M.KM saat memberikan sambutan pada peringatan Hari Anti Narkotika Internasional (HANI)

di Kantor Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Labuhanbatu Utara, Jalan Lintas Sumatera, Kampung Pajak, Senin (27/06/2022).

Sebelumnya, Erik juga mengucapkan selamat memperingati Hari Anti Narkotika kepada BNNK Labura. Bahkan, dia juga berpesan bahwa meningkatkan ketaqwaan dan melakukan kegiatan-kegiatan positif seperti olahraga dapat menjadi wadah untuk menjauhkan anak-anak dari bahaya narkotika.

"Selamat hari anti narkotika internasional. Pesan saya kepada anak-anak kita agar terus melakukan kegiatan positif seperti berolahraga dan meningkatkan ketaqwaan dalam agama pasti dapat menjauhkan anak kita dari ancaman bahaya narkoba,"Pesan Erik.

Sementara itu, Kepala Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Labuhanbatu Utara Rudy Leo Patra Sihotang mengatakan, peran serta seluruh lapisan masyarakat dan keluarga sangat dibutuhkan dalam upaya melakukan pencegahan dan pemberantasan peredaran gelap narkotika.

"Kita mengetahui selain lapisan masyarakat, peran serta keluarga sangat dibutuhkan dalam upaya kita bersama untuk memberantas peredaran gelap narkotika,"katanya.

Menurutnya, peredaran narkotika bukan hanya sekedar TNI-Polri maupun BNN. Tetapi, pemberantasan narkoba merupakan tanggung jawab bersama yang harus dihadapi. Dia juga menjelaskan, kondisi saat ini masih harus diperlukan peningkatan guna meredam peredaran narkoba.

"Karena persoalan narkotika bukan hanya persoalan BNN, ini merupakan masalah yang harus dihadapi bersama. Sebab, kita perlu peningkatan dalam upaya meredam peredaran gelap narkotika," tutupnya.

Selain Bupati Labuhanbatu, terlihat hadir Bupati Labuhanbatu Selatan H.Edimin, Wakil Bupati Labuhanbatu Utara H.Samsul Tanjung, Kapolres Labuhanbatu AKBP. Anhar Arlia Rangkuti, Plt Kadis Kominfo Labuhanbatu Ahmad Fadly Rangkuti, Kadis Kesehatan Labuhanbatu H.Kamal Ilham dan tamu undangan. (MAH)